
 
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU  

CONSEIL MUNICIPAL DU 10 FEVRIER 2009  
 
 
 
Présents :  ROBERT Jacques, CAMY-DESSUS René, MONIOT Monique, MOUREOU 
Georgette, CLESSE Thierry, ANDRADE José, FANFELLE Sandrine,  LUSSEAU Xavier, 
MOUNET Maryse, CAMPAGNE Isabelle 
Absent : CHATAGNON Daniel qui a donné pouvoir à Monsieur ROBERT  
Secrétaire : MONIOT Monique       
 
Date de la convocation : 04.02.2009 
Date d’affichage : 16.02.2009 
 
 
Lotissement Domaine de Bellassise  
Le Maire indique au Conseil Municipal qu’une extension du réseau et la mise en place d’un 
transformateur sont nécessaires pour l’alimentation électrique du lotissement.  
Le Syndicat Départemental de l’Energie impose la participation financière de la  Commune 
pour ces travaux.  
Le Maire rappelle que lors de l’étude du projet du lotissement, l’intégralité des frais liés à la 
viabilité était à la charge par le lotisseur.  
Aussi, le Maire a pris contact avec Monsieur MADEC, promoteur. Monsieur MADEC  s’est 
engagé à reverser à la Commune sa participation aux frais concernant cette extension et la 
mise en place du transformateur (environ 10 000 euros).  
Les modalités de la transaction se feront en accord avec le receveur municipal.  
 
Columbarium : fin des travaux  
Le columbarium a été mis en place par l’entreprise. La commission « bâtiment » s’est rendue 
sur place  et a décidé des travaux de finition (palissade derrière le monument, bordures, 
gravier …).  
 
Vol de matériel au hangar communal  
En fin décembre 2008, le portillon du hangar a été forcé et tout le petit matériel a été volé.  
Le devis de remplacement s’élève à 7312.54 euros TTC.   
En fonction des possibilités financières et des remboursements de l’assurance, le matériel sera 
remplacé au fur et à mesure, en fonction des priorités. Ce matériel était en grande partie 
amorti.  
 
ONF : demande d’inscription à l’état d’assiette 2009.  
L’ONF propose une coupe d’amélioration dans les parcelles 2p et 5c et une coupe de 
préparation dans la parcelle 5b. Ce bois sera destiné à l’affouage communal fin 2009.  
Le Conseil Municipal donne son accord.  
 
Régime indemnitaire personnel communal.  
Ce régime est reconduit dans les mêmes conditions que précédemment.  
 
 
 



 
 
Nouvelle convention pour la prestation de médecine préventive du personnel communal.  
La réglementation relative à la médecine préventive dans la fonction publique territoriale a 
changé. La Commune est adhérente au service de médecine professionnelle du Centre de 
Gestion et pour continuer à adhérer à cette prestation, il convient de signer une nouvelle 
convention. Le Conseil Municipal donne son accord.  
 
Travaux de voirie.  
René CAMY-DESSUS rappelle la mise en place d’un caniveau devant le numéro 5 Route des 
Pyrénées.  
Il propose :  

• pour l’année 2009, de poursuivre l’évacuation des eaux pluviales rue de l’Ecole 
jusqu’à l’Eglise. Ces travaux seront effectués par l’employé communal aidé par une 
personne qui sera embauché en CDD pour la durée des travaux.  

• pour l’année 2010, de prévoir un programme de goudronnage sur la rue de l’école, rue 
du lavoir, rue du pont.  

 
Convention avec EDF pour implantation poste de transformation électrique sur la 
parcelle communale section B n° 631 
Le Conseil Municipal, à titre de servitude, concède à EDF le droit d’occuper un emplacement 
de 9 m² environ sur la parcelle section B n°631 
 
Compte rendu réunion syndicats intercommunaux.  

• Communauté de Communes de la Vath Vielha : la piscine est ouverte et rencontre un 
vif succès.  
Monsieur le Maire effectue le compte rendu de la réunion du conseil communautaire 
du 02.02.2009.  

• Syndicat Départemental de l’Energie : une réunion aura lieu le samedi 21 février 2009 
à laquelle René CAMY-DESSUS, délégué de la Commune, participera.  

 
Demande de participation aux frais de fonctionnement par des écoles privées.  
7 enfants de BALIROS sont scolarisés dans les classes primaires de 3 écoles privées à PAU, 
GELOS et JURANCON.  
 
Questions diverses  

• Une coupe sera offerte à l’US COARRAZE-NAY qui organise le 12 avril 2009 la 
30ème édition de son tournoi international de rugby cadets.  

• FESTIV’ARTS d’Arros-Nay se déroulera le dimanche 17 Mai 2009 pour la 1ère 
édition.  

• Motion ONF pour maintien des personnels de terrain pour la gestion des forêts 
communales. 

• Demandes de subventions par La Croix Rouge et l’Association Larroundade : ces 
demandes seront étudiées lors de l’élaboration du budget 2009.  

 
 
 
 
 
 


